

CDU im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

**Vorlage-Nr. 0134 / 2022****Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 2. Februar 2022****Nachhaltigkeit der Leerrohrtrasse Rheinallee**

Die Verwaltung begründet die kürzlich mit erheblichen Verkehrseinschränkungen auf der Rheinallee begonnene Verlegung einer Leerrohrtrasse für Hochspannungsleitungen mit dem steigenden Strombedarf als Folge der Elektrifizierung der Mobilität. Hierzu ergeben sich folgende Fragen:

- Kann die Verwaltung beziffern, welche Veränderungen erwartet werden, die eine Verlegung der Hochspannungsleitungen nun erforderlich machen?
- Da mit einem stark steigenden Strombedarf auch in Zukunft gerechnet wird: Wären die nun geplanten Hochspannungsleitungen ausreichend, um auch eine 100%ige Elektrifizierung aller Autos und Busse in dem daran angeschlossenen Gebiet gewährleisten zu können? Falls nein: Könnte die Trasse ohne erhebliche Tiefbauarbeiten mit zusätzlichen Hochspannungsleitungen nachgerüstet werden oder müsste dazu erneut im Tiefbau die Rheinallee in Teilen aufgegraben werden?

Mainz, 25.01.2022

gez. Karsten Lange